

## LAMPIRAN

### Lampiran (1)

#### KUESIONER PENELITIAN

Data Responden

No Responden:

Nama Responden:

Umur:

Jenis Kelamin:

Pendidikan :

#### Kuesioner Untuk Orangtua

No	Daftar Pertanyaan	Ya	Tidak
1	Apakah anda pernah memberikan informasi tentang hal-hal mengenai pubertas kepada anak anda?		
2	Apakah anda pernah bertanya tentang hubungan anak anda dengan lawan jenisnya(pacar)?		
3	Apakah anda pernah menanyakan keberadaan anak anda ketika ia berada di luar rumah?		
4	Apakah anda pernah/sering mengantar anak anda ke sekolah?		
5	Apakah anda pernah mengedukasi anak anda tentang bahaya seks pranikah/sebelum nikah?		
6	Apakah anda pernah mengedukasi anak anda tentang penyakit menular seksual?		

7	Apakah anda mengawasi dan memperhatikan pergaulan anak anda?		
8	Apakah anda mengizinkan anak anda keluar dengan temannya?		
9	Apakah dalam keluarga anda selalu ada waktu untuk kumpul bersama dengan anak-anak anda?		
10	Apakah anda mengenalkan pengetahuan tentang organ reproduksi kepada anak anda		

Lampiran (2)

KUESIONER PENELITIAN

Data Responden

No Responden:

Nama Responden:

Pendidikan :

Umur:

Jenis Kelamin:

Kuesioner untuk Remaja

No	Daftar Pertanyaan	Ya	Tidak
1	Apakah kamu setuju bahwa orang tua memiliki peran yang penting dalam memberikan pendidikan seksualitas?		
2	Apakah orang tua Anda pernah memberikan informasi tentang hal-hal mengenai pubertas?		
3	Apakah orang tua anda pernah bertanya tentang pacar?		
4	Pernahkah orang tua anda menanyakan keberadaan anda saat diluar rumah?		
5	Apakah orang tua pernah membahas soal kasus hamil dan penyakit menular seksual diluar nikah kepada kalian?		
6	Apakah pendidikan seksualitas yang diberikan oleh orang tua berdampak positif terhadap perilaku seksual kalian?		

7	Apakah orang tua menjelaskan kepada kalian mengenai kegunaan alat reproduksi?		
8	Apakah orang tua Anda mempercayai teman anda saat bepergian bersama Anda?		
9	Apakah kedua orang tua selalu mempunyai waktu untuk berkumpul bersama anda?		
10	Apakah orang tua selalu memperhatikan dan mengawasi anda?		

Lampiran (3)

PERILAKU SEKSUAL

Apakah kamu pernah melakukan hal di bawah ini dengan teman lawan jenismu. Beri tanda Centang (√) “Ya” jika pernah melakukannya, dan centang (√) pada kolom “Tidak” jika tidak/belum melakukannya

NO	DAFTAR PERTANYAAN	YA	TIDAK
1	Apakah anda pernah atau sedang berpacaran?		
2	Berpegangan tangan		
3	Berpelukan		
4	Cium bibir		
5	Cium pipi		
6	Meraba atau diraba bagian tubuh yan sensitive		
7	Saling bersentuhan kelamin, baik berpakaian atau tanpa pakaian		
8	Melakukan hubungan seksual		

#### Lampiran (4)

##### Daftar pertanyaan wawancara untuk remaja

1. Apakah kamu pernah mendengar istilah pendidikan seksualitas?
2. Apakah menurut kamu pendidikan seksual yang diberikan oleh orang tua itu penting? Kalau ya mengapa?
3. Kalau pernah apa yang kamu ketahui mengenai pendidikan seksualitas?
4. Seberapa dekat dan berapa sering anda berkomunikasi dengan orang tua anda?
5. Apakah orang tua pernah memberikan pendidikan seksualitas kepada anda?
6. Seperti apakah pendidikan seksualitas yang orang tua berikan kepada kalian?
7. Bagaimana cara orang tua memberikan pendidikan seksualitas kepada kalian?
8. Apakah pendidikan seksualitas berpengaruh terhadap perilaku seksual anda?

#### Lampiran (5)

##### Daftar pertanyaan wawancara untuk orang tua

1. Apakah bapak/ibu mengetahui apa itu pendidikan seksualitas?
2. Apakah menurut bapak/ibu pendidikan seksualitas yang diberikan oleh orang tua itu penting? Kalau ya mengapa?
3. Apakah bapak/ibu pernah memberikan pendidikan seksualitas kepada anak anda?
4. Seperti apakah pendidikan seksual yang bapa/ibu berikan kepada anak anda?
5. Bagaimana cara bapak/ibu memberikan pendidikan seksualitas kepada anak anda?
6. Masalah seksual apa saja yang menjadi perbincangan bapak/ibu dengan anak anda?
7. Apakah pendidikan seksualitas yang anda berikan dapat berpengaruh terhadap perilaku seksual anak anda?

8. Menurut bapak/ibu apa faktor lain yang menghambat orang tua menerapkan komunikasi dalam keluarga mengenai seksualitas?

Lampiran (6)

Berikut adalah tabel pertanyaan kuesioner beserta presentasi atas jawaban dari responden:

Tabel 2.1

Daftar Pertanyaan Kuesioner Untuk Remaja

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban		Total
		Ya	Tidak	
1	Apakah kamu setuju bahwa orang tua memiliki peran yang penting dalam memberikan pendidikan seksualitas?	9 (90%)	1 (10%)	100%
2	Apakah orang tua Anda pernah memberikan informasi tentang hal-hal mengenai pubertas?	8 (80%)	2 (20%)	100%
3	Apakah orang tua anda pernah bertanya tentang pacar?	10 (100%)	0 (0%)	100%
4	Pernahkah orang tua anda menanyakan keberadaan anda saat diluar rumah?	10 (100%)	0 (0%)	100%
5	Apakah orang tua pernah membahas soal kasus hamil dan penyakit menular seksual diluar nikah kepada kalian?	10 (100%)	0 (0%)	100%

6	Apakah pendidikan seksualitas yang diberikan oleh orang tua berdampak positif terhadap perilaku seksual kalian?	10 (100%)	0 (0%)	100%
7	Apakah orang tua menjelaskan kepada kalian mengenai kegunaan alat reproduksi?	7 (70%)	3 (30%)	100%
8	Apakah orang tua Anda mempercayai teman anda saat bepergian bersama Anda?	8 (80%)	2 (20%)	100%
9	Apakah kedua orang tua selalu mempunyai waktu untuk berkumpul bersama anda?	10 (100%)	0 (0%)	100%
10	Apakah orang tua selalu memperhatikan dan mengawasi anda?	9 (90%)	1 (10%)	100%

*Sumber Data: hasil kuesioner*



Lampiran (7)

Daftar Pertanyaan Kuesioner Untuk Remaja tentang perilaku seksual akan ditampilkan pada tabel 2.2 sebagai berikut:

Tabel 2.2

Daftar Perilaku Seksual Remaja

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban		Total
		Ya	Tidak	
1	Apakah anda pernah atau sedang berpacaran?	8 (80%)	2 (20%)	100%
2	Berpegangan tangan	6 (60%)	4 (40%)	100%
3	Berpelukan	1 (10%)	9 (90%)	100%
4	Cium bibir	0 (0%)	10 (100%)	100%
5	Cium pipi	1 (10%)	9 (90%)	100%
6	Meraba atau diraba bagian tubuh yang sensitive	0 (0%)	10 (100%)	100%
7	Saling bersentuhan kelamin, baik berpakaian atau tanpa pakaian	0 (0%)	10 (100%)	100%
8	Melakukan hubungan seksual	0 (0%)	10 (100%)	100%

*Sumber Data: hasil kuesioner*

Lampiran (8)

Daftar Pertanyaan Kuesioner Untuk orang tua akan ditampilkan dalam tabel 2.3 sebagai berikut:

Dari hasil data kuesioner untuk remaja penulis juga menemukan sebesar 90% remaja menjawab “Ya” bahwa orang tua memiliki peran yang penting dalam memberikan pendidikan seksualitas

Tabel 2.3

Daftar Pertanyaan Kuesioner Untuk Orang Tua

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban		Total
		Ya	Tidak	
1	Apakah anda pernah memberikan informasi tentang hal-hal mengenai pubertas kepada anak anda?	7 (70%)	3 (30%)	100%
2	Apakah anda pernah bertanya tentang hubungan anak anda dengan lawan jenisnya(pacar)?	9 (90%)	1 (10%)	100%
3	Apakah anda pernah menanyakan keberadaan anak anda ketika ia berada di luar rumah?	10 (100%)	0 (0%)	100%
4	Apakah anda pernah memberikan Pendidikan seksualitas kepada anak anda	10 (100%)	0 (0%)	100%
5	Apakah pendidikan seksualitas yang diberikan oleh anda berdampak positif terhadap perilaku seksual anak anda?	10 (100%)	0 (0%)	100%

6	Apakah anda pernah membahas soal kasus hamil dan penyakit menular seksual diluar nikah kepada kalian?	10 (100%)	0 (0%)	100%
7	Apakah anda mengawasi dan memperhatikan pergaulan anak anda?	10 (100%)	0 (0%)	100%
8	Apakah anda mengizinkan anak anda keluar dengan temannya?	9 (90%)	1 (10%)	100%
9	Apakah dalam keluarga anda selalu ada waktu untuk kumpul bersama dengan anak-anak anda?	10 (100%)	0 (0%)	100%
10	Apakah anda mengenalkan pengetahuan tentang organ reproduksi kepada anak anda	7 (70%)	3 (30%)	100%

*Sumber Data: hasil kuesioner*

Lampiran (9)

Tabel 3.1

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Apakah kamu pernah mendengar istilah pendidikan seksualitas?	Iya, pernah
2	Apakah menurut kamu pendidikan seksual yang diberikan oleh orang tua itu penting? Kalau ya mengapa?	Iya penting, karena mengajarkan kepada saya tentang hal positif dan negatif mengenai seksual
3	Kalau pernah apa yang kamu ketahui mengenai pendidikan seksualitas?	Pendidikan Seksualitas itu tentang hubungan intim antara pria dan wanita
4	Seberapa dekat dan berapa sering anda berkomunikasi dengan orang tua anda?	Cukup dekat
5	Apakah orang tua pernah memberikan Pendidikan seksualitas kepada anda?	Iya pernah
6	Seperti apakah pendidikan seksual yang orang tua berikan kepada kalian?	Memberi nasihat untuk jangan dulu melakukan hubungan seks sebelum waktunya
7	Bagaimana cara orang tua memberikan pendidikan seksualitas kepada kalian?	Memberi nasihat
8	Apakah pendidikan seksualitas berpengaruh terhadap perilaku seksual anda?	Iya, karena membuat saya paham akan pengaruh perilaku seksual yang salah
8	Masalah seksual apa yang sering diperbincangkan antara kalian dengan orang tua	Kehamilan

Lampiran (10)

HASIL WAWANCARA DARI ORANG TUA

Tabel 3.2

NO	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Apakah bapak/ibu mengetahui apa itu pendidikan seksualitas?	Iya tau
2	Apakah menurut bapak/ibu pendidikan seksual yang diberikan oleh orang tua itu penting? Kalau ya mengapa?	Iya penting, karena seksual itu bukan hal yang baik dilakukan terlebih untuk anak dibawah umur
3	Apakah bapak/ibu pernah memberikan pendidikan seksualitas kepada anak anda?	Iya pernah
4	Seperti apakah pendidikan seksual yang bapa/ibu berikan kepada anak anda?	Saya mengajarkan kepada anak saya untuk jangan sekali-kali melakukan hubungan seks dengan pasangan mereka dan juga memberitahukan kepada anak saya mengenai masa-masa puber seperti perubahan yang mereka alami
5	Bagaimana cara bapak/ibu memberikan pendidikan seksualitas kepada anak anda?	Saya memberi nasihat kepada anak saya
6	Masalah seksual apa saja yang menjadi perbincangan bapak/ibu dengan anak anda?	Masalah hamil

7	Apakah pendidikan seksualitas yang anda berikan dapat berpengaruh terhadap perilaku seksual anak anda?	Ya saya rasa berpengaruh
8	Menurut bapak/ibu apa faktor lain yang menghambat orang tua menerapkan komunikasi dalam keluarga mengenai seksual	Sibuk bekerja dan kurang meluangkan waktu dengan keluarga